

Harga HP iPhone Xr dan Perbedaannya Dengan iPhone X, XS serta XS Max

A. Putra - SUMUT.INDONESIASATU.ID

Dec 6, 2021 - 09:08



MEDAN - iPhone XR merupakan Smartphone besutan Apple baru diluncurkan pada 2017 kemarin dan di akhir tahun 2018. Meskipun sudah tertinggal 3 generasi, namun iPhone ini masih banyak dicari, terlebih harganya jauh turun dibandingkan dengan sejak awal rilis.

Selain iPhone XR, terdapat juga keluarga iPhone yang sama yaitu iPhone X, iPhone XS, dan iPhone XS Max yang rilis bersamaan. Nah, berikut kami sajikan [harga hp iPhone Xr](#)

dengan iPhone X, iPhone XS, dan iPhone XS Max!.

Harga Hp iPhone Xr Berdasarkan laman resmi iBox, berikut harga iPhone Xr Desember 2021: 64GB Rp7,499 juta 128GB Rp 8,599 juta.

1. Chipset yang Digunakan

iPhone X menggunakan chip bionik A11 dengan neural engine, sedangkan tiga seri iPhone lainnya menggunakan chip bionik A12. Chipset Apple A12 dibuat lebih kecil dari pendahulunya, yakni Apple A11 bionic.

2. Ukuran Layar

Seri iPhone X dan iPhone XS memiliki ukuran yang sama, yakni 5,8 inci. Seri HP iPhone XR yang sama memiliki ukuran layar yang lebih besar dibanding dua yang lain, yakni 6,1 inci dan seri XS Max yang memiliki ukuran jumbo 6,5 inci. Selain itu, iPhone X, XS dan XS Max menggunakan panel OLED dengan teknologi Super Retina HD dan tentunya HDR. Sedangkan untuk seri iPhone XR masih berbeda, karena ponsel ini merupakan versi ringan atau versi murah dari iPhone X series, Apple telah membekalinya dengan layar IPS LCD dengan teknologi Liquid Retina HD dan meskipun demikian, layar iPhone XR series tentunya selalu memiliki kualitas warna yang bagus dan tahan lama.

3. Ketahanan Air dan Anti Debu

Keempat seri iPhone ini tahan air dan debu, seri iPhone X dan XR bersertifikat IP67. Dengan demikian, kedua ponsel ini mampu bertahan di kedalaman air maksimal 1 meter selama kurang lebih 30 menit. Sementara iPhone XS dan XS Max sudah memiliki sertifikat IP68, yang jelas membuatnya lebih baik daripada seri iPhone X dan XR. Sertifikat IP68 ini membuat iPhone XS dan XS Max series mampu bertahan di kedalaman air maksimal 2 meter selama 30 menit.

4. Kapasitas dan Daya Tahan Baterai

Baterai iPhone X memiliki kapasitas 2.716 mAh, iPhone XR memiliki baterai berkapasitas 2.942 mAh, sementara iPhone XS memiliki kapasitas paling kecil, yakni 2.658 mAh, dan iPhone XS Max memiliki kapasitas paling besar, yakni 3.174mAh. Dari sisi daya tahannya saja, iPhone XR memiliki keunggulan dibanding ketiga saudaranya yang lain. iPhone XR dikatakan mampu bertahan hingga 15 jam untuk penggunaan internet, 25 jam untuk penggunaan ponsel, 16 jam untuk pemutaran video dan 65 jam untuk pemutaran video. Sedangkan untuk saudara-saudaranya yang lain, bisa berlangsung hingga 13 jam dengan rincian penggunaan Internet, 21 jam untuk menggunakan telepon, 14 jam untuk penggunaan video, 60 jam untuk pemutaran audio.

5. Perbedaan bobot

iPhone X dan XS memiliki banyak kesamaan dalam hal ukuran, satu-satunya perbedaan adalah beratnya. Untuk bobotnya, iPhone X memiliki bobot 170 gram dan iPhone XS memiliki bobot sekitar 177 gram. Seri iPhone XR lebih besar dari dua seri iPhone tersebut. iPhone XR memiliki tinggi 150.9mm lebar 75,7mm, tebal 8,3mm, dan berat 194 gram.

Penutup

Nah, itu dia harga hp iPhone Xr dan perbedaannya dengan iPhone X, iPhone XS, dan iPhone XS Max yang bisa Anda jadikan referensi. Semoga bermanfaat!